

▶ 「収納見直し祭」開催!

収納について「片付かないのは物が多いから。捨てないと片付かない」という知識が広がっています。捨てれば本当に片付くのでしょうか。



物を大量に捨てても片付かない家も多く、 それは家の間取りが原因であることもあり ます。また、捨てるということは、環境にも 影響があります。もうすぐ、卒業・入社など 新生活がスタートする時期で、「片付け」を見 直すには絶好のタイミングです。

当日は、収納セミナーと建築端材を活用した家具作り体験や、現代に多い間取りの片付かない問題点を示す収納診断の展示を行います。

参加団体からのメッセージ

昨年の環境フェスタでは^{*}忘れへんで東北! *をテーマに、被災地の業者の「かも汁」を提供し、売上金を復興支援として寄附しました。今回も、復興応援グッ

ズの販売をします。

環境フェスタには 子どもから大人まで、 学び・楽しめる内容 が盛りだくさんです。 どうぞ、ご家族そろっ てご参加ください。 〈おおさかパルコープ 交野まちづくり連絡 会〉



昨年の様子

ずされませんだ。

3月8日(日)9:30~16:00 会場:星の里いわふね

地域・NPO・企業・行政などの団体が一堂に集まり、展示や体験などを通じて環境の大切さを伝えます。

日常生活で気軽にできることを見つけましょう。ぜひ、家族みんなでお越しください。

問い合わせ かたの環境フェスタ市民会議(みどり環境課内 TEL 892・0121、ホームページ= http://katano-kankyo.com/)

お願い

- ▶農産物や啓発物品などの持ち帰り用に、マイバッグをご持参ください。
- ▶飲食コーナーを利用する人は、マイ箸をご持参ください。お持ちでない人には、1 膳 10 円で販売します。
- ▶環境について考えるフェスタです。会場までは徒歩や自転車、公共交通機関を利用してお越しください。

※当日は、巡回バスを運行します。時刻表やフェスタの詳細は、3月6日(金)の新聞折り込みチラシをご覧ください。



(3)27.02.01 (2)